

郷内公民館だより

平成30年1月19日発行
郷内公民館
TEL 485-4164

新年特大号



新年あけましておめでとうございます。
笑顔いっぱい 幸せいっぱいの素敵な年にしましょう。

人権教育講演会

平成 29 年 9 月 28 日 (木)
國安ファミリークリニック
國安 哲矢先生をお招きし
「心も体もイキイキと
しあわせに暮らすために」
と題して講演会を行いました。



郷内文化大学

平成 29 年 10 月 6 日 (金)
高尾 明義先生をお招
きしアコーディオンに合
わせて歌を歌いました。
先生のおしゃべりもあいまって楽しい時
間となりました。



公民館での講演会 & 講座報告

クリスマスケーキ作り講座

平成 29 年 12 月 10 日 (日)
恒例の西山 洋子先生のケーキ作り
講座が開催されました。
親子連れ、子どもだけの参加もあり
楽しい講座となりました。みなさんの
満足そうな表情が印象的でした。

平成 29 年度の講座は終了しました。
平成 30 年度春講座については平成 30 年 2
月下旬～広報くらしきに「学習へのいざない」
が挟んでありますのでご覧ください。
公民館にも児島地区の公民館、春講座の一覧
が載っている募集案内を置きますのでお立ち
寄りください。ホームページにも掲載します。

ふれあいの園での芋ほり

平成 29 年 10 月 31 日 (火)
郷内幼稚園・みちる保育園・郷内小学
校 (1・2 年生) の順で芋ほりをしました。



郷内小学校



みちる保育園

畝によって芋の成長は様々でしたが、小
学校の児童からは「ここを掘ってみたら」
と芋が見つけれないお友
だちに声をかける姿もみら
れていました。





葉ボタンで “な・か・よ・し”

平成 29 年 12 月 5 日（火）

郷内婦人協議会、環境衛生協議会の皆さまとふれあいの園へ葉ボタンを植えました。

寒さなど物ともせず手際よく植えられていました。今年の葉ボタンは大きく「な・か・よ・し」の花文字もはっきり見えます。ふれあいの園辺りを通った際にはぜひご覧ください。



大盛況だった公民館祭&クリスマスコンサート

平成 29 年 11 月 18 日（土）19 日（日）には公民館祭が開催され、郷内公民館での講座・活動するグループの展示・発表を通して活動内容を披露しました。多くの方に来館していただき、にぎやかな 2 日間でした。皆さま、ありがとうございました。

また今年度は“人権コーナー”を設け、人権クイズや啓発グッズの配布に加え、郷内小学校、郷内中学校の児童生徒から募集した人権ポスター・人権標語を掲示し、来館された方に“心に残った作品”を選んでいただきました。



安達友香さん 松本一郎室長

平成 29 年 12 月 16 日（土）にはクリスマスコンサートが開催されました。

人権教育推進室 松本一郎室長、郷内中学校吹奏楽部のみなさん、卒業生の安達友香さんの演奏に酔いしれる時間となりました。

また、公民館からもコンサートを盛り上げようと参加させていただきました。観客の方々の手拍子や、歌声で一層会場が盛り上がり楽しいコンサートとなりました。



郷内中学校 吹奏楽部



メリークリスマス!